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出席報告

会員数 出席数 出席率

36名 16名 44.4％ビジター：綾瀬RC ⻫藤 敬訓様
ゲスト：⽶⼭奨学⽣ ヨハンナさん

感謝して頂き、会⻑として誇らしく思ってい
ます。
また、先週の⽶⼭記念館での移動例会、お疲
れ様でした。改めて⽶⼭梅吉について⾊々と
学べ、とても良かったと思います。
本⽇の卓話者は本年度⼊会した松本会員と⼭
本会員です。宜しくお願いいたします。

ガバナー訪問
の際は、１０
０％出席例会
に協⼒して頂
きありがとう
ございました。
ガバナーの⽅
からもとても

逝去した社⻑の⻑本
に代わって⼊会しま
した、ゆたか典礼の
松本です。
現在、国分南にある
タウンホール海⽼名
の⽀配⼈をしており
ます。
まず、ゆたか典礼に
⼊社したきっかけを
簡単に話します。

卓話：松本 透会員

⼤学卒業後、最初に就職した先から「お仏壇の
はせがわ」へと転職し、海⽼名店の店⻑となり
ました。ゆたか典礼はその時の取引先で、その
時代に⻑本から勧誘されて、ゆたか典礼に⼊社
することになりました。
私が⼊社した当時、ゆたか典礼では毎⽉の売上
げ２００万円というのが損益分岐点で、それに
満たないと発破をかけられたものです。幸い、
私は「お仏壇のはせがわ」時代のつてもあって、
ノルマを割ったことはありませんでした。プラ
イベートでは、⾼校時代、横浜⾼校のボクシン
グ部でボクシングを始めました。
ボクシングは⼤学に⼊ってからも続け、現在も
某⾼校のボクシング部でコーチをしております。
ボクシングの関係で全国各地に知り合いができ
ましたし、それが現在の営業にも役⽴っており
ます。
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